

COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

No disipado aún el humo de los combates que en la sierra oriental tuvieron trágico balance de uno y otro bando, nos conturba de nuevo el espíritu, el tremendo choque de trenes ocurrido el domingo, cerca de Jatibonico que ha segado también decenas de vidas.

Indiscutiblemente, en los últimos tiempos vivimos bajo un signo de adversidades.

-000-

Anselmo Alliegro, Presidente del Senado, declaró el otro día, a la salida de Palacio, que la crisis del Gabinete resultaba necesaria, porque existían ministros "inoperantes".

A le mejor, el legislador baracoense califica de "inoperantes" a los que no estuvieron presentes en las últimas operaciones militares, pero lo curioso es que no habían pasado muchas horas cuando Batista en una de esas entrevistas que acostumbra a ofrecer para desmentir a sus colaboradores manifestó todo lo contrario.

En cualquier otro pais, eso significaría que en realidad, quien estaría en crisis sería Alliegro, pero en Cuba nunca se producen tales reacciones y todo seguirá igual, porque ya lo dicen los pasquines, que están pegando por las paredes de la ciudad: "Feliz Año de 1957 con Batista y Alliegro".

Por cierto, que un argentino que se halla de visita en nuestra capital, al leer dichos letreros exclamó con marcado acento gaucho: —¡Qué esperanza ché!

-000-

Los azules ya han confesado últimamente sus bajas.

Efectivamente. Los lanzadores Marrero y Lovenguth, más los outfielders Francona y Pablo García han quedado fuera de la novena del "Almendares".

No sabemos si, como es costumbre, pedirán refuerzos para cubrir tales bajas Mañana miércoles, si el tiempo lo permite, como rezan en las carteleras taurinas, se reanudará a las once de la noche por el Canal 2, el programa de "Telemundo pregunta".

El propio Lincoln Rodón que había sido invitado para el pasado miércoles, cuando dicho espectáculo fué suspendido por orden superior, será el entrevistado de mañana, teniendo como interrogadores a Núñez Pascual, Hortsmann y Robreño, bajo la moderació de Lechuga.

-000-

Se proyecta un Fórum de Abogados con objeto de llevar a la realidad muchas medidas en defensa de la clase.

Una de las que se señala es la organización nuevamente de un club social, como el de los médicos y el de los ingenieros. Semejante proyecto cuenta con todas nuestras simpatías, según dijimos al hablar en nuestras "Cositas Antiguas" de aquella simpática casa solariega de los letrados que tan gratos recuerdos dejó entre todos los que asistíamos a ella diariamente, allá por los años de 1926 y siguientes.

-000-

Han declarado oficialmente que en Enero no se podrá pagar todavía a los empleados el "Juan Gualberto Gómez".

Quizás lo paguen en Febrero. Y para más seguridad, el día 30 de ese mes.

Si usted tiene oportunidad de consultar un almanaque se convencerá de que no estamos equivocados al señalar tal fecha determinada.

-000-

No cenarán las estrellas este año.

Al menos, eso es lo que nos comunica el compositor Osvaldo Farrés, quien se ha visto obligado a suspender por primera vez el espectáculo que venía ofreciendo hace años por televisión de la Cena de las Estrellas.